



ILS ETUDIENT DANS LES LYCEES PARISIENS MAIS DORMENT A LA RUE !

Savez-vous qu'à l'heure actuelle, et dans les lycées parisiens, des jeunes vivent et dorment dehors et arrivent en cours sans rien avoir mangé ?

Pour la grande majorité, ils sont mineurs et, bien que leurs papiers attestent de leur minorité, l'Aide Sociale à l'Enfance refuse de les prendre en charge. Ils sont sans logement, sans prise en charge éducative, sans ressources.

Néanmoins, ces jeunes viennent en cours et réalisent des progrès impressionnants. Tant est grande leur volonté d'intégration, ils ne se laissent pas décourager par les conditions inhumaines avec lesquelles ils sont traités.

La communauté éducative et le RESF suivent à ce jour plus d'une quarantaine de lycéens qui viennent à l'école tous les jours et dorment à la rue.

Nous, enseignants, parents d'élèves, citoyens, sommes très inquiets :

Ces élèves sont en danger.

Depuis le printemps 2015, Les mairies d'arrondissements, l'Hôtel de ville, le Rectorat, la Préfecture de Région ainsi que les élus sont alertés. Des enseignants, des assistantes sociales, de parrains et des marraines républicaines, des citoyens tirent la sonnette d'alarme très régulièrement. Certes, 70 lycéens bénéficient de prises en charge via Aurore ou Urgences Jeunes, comme promis ... mais les autres, les exclus de l'ASE, les jeunes plus récemment scolarisés.. ?

Le froid est là, les jeunes dorment dehors...

Nous demandons qu'aucun d'entre eux n'aille à l'école après avoir passé la nuit dehors. Si aucune solution n'a été trouvée d'ici là :

Rendez-vous jeudi 28 janvier à 18h30 sur le Parvis de l'Hôtel de Ville.

Pour RESF Paris